

Mañana martes, 5 de julio, en la Delegación del Gobierno en Cantabria

Agustín Ibáñez impone la Medalla de San Raimundo de Peñafort a Amado Prendes, por su trabajo en la Función Pública

Santander, 4 de julio de 2011.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, impondrá mañana martes, 5 de julio, la Medalla de Plata del Mérito a la Justicia de la Orden de San Raimundo de Peñafort a Amado Prendes García, que ha desempeñado su trabajo en la Función Pública durante más de 40 años, la última parte en la Gerencia Territorial del Ministerio de Justicia en Cantabria

La medalla ha formado parte de las condecoraciones de la Orden de San Raimundo de Peñafort, concedidas con motivo de aniversario de la Constitución Española de 1978 que se aprobaron el pasado 6 de diciembre.

Amado Prendes García, que se jubiló el año pasado, ingresó en 1969 en el organismo de la Administración Pública por entonces denominado Promoción Profesional Obrera (PPO), que formaba parte del Ministerio de Trabajo, en Toledo. Posteriormente se trasladaría a Santander donde ya se denominaba el antiguo INEM.

También ha desempeñado cargos en el antiguo INSALUD, desde donde pasó por concurso a la Gerencia Territorial del Ministerio de Justicia. Es en este organismo donde ocupaba el puesto de adjunto al Gerente Territorial cuando se jubiló por edad reglamentaria el pasado año.

Nota de prensa



Día: Martes, 5 de julio de 2011

Hora: 12,00 horas.

**Lugar: Delegación del Gobierno en Cantabria
Salón Cantabria (2ª Planta)
C/ Calvo Sotelo 25
Santander**